

Das Privatbüro von Thaye Dorje, Seiner Heiligkeit dem 17. Gyalwa Karmapa, teilt die folgende Botschaft zum Kagyü Mönlam 2021 mit.

Liebe Dharma-Freunde,

Wir möchten Euch alle darüber informieren, dass auf Anraten und Wunsch von Thaye Dorje, Seiner Heiligkeit dem 17. Gyalwa Karmapa, unser jährliches Kagyü Mönlam Gebetstreffen, das im Dezember in Bodhgaya stattfinden sollte, erneut verschoben wurde.

Auch wenn sich die Situation um die Pandemie sowohl in Indien als auch weltweit etwas entspannt hat, ist die Krise doch noch lange nicht vorbei. Daher wäre es nach wie vor nicht ratsam, eine internationale Zusammenkunft mit einer großen Zahl von Praktizierenden aus aller Welt zu veranstalten.

Karmapas größte Sorge gilt der Gesundheit der ehrwürdigen Sanghas und Laienpraktizierenden. Da ihr Wohlergehen für ihn von größter Bedeutung ist, hat er entschieden, dass die Mönlam-Gebete nicht in Bodhgaya stattfinden werden, sondern – wie im letzten Jahr – in der sicheren Umgebung der verschiedenen Klöster in Indien und Nepal.

Damit alle Praktizierenden daran teilnehmen können, wird es – ebenfalls wie im letzten Jahr – wieder einen Audio-Live-Stream des Kagyü-Mönlam aus Rumtek, in Ost-Sikkim, geben, der von der Sangha Dhuche Seiner Heiligkeit Karmapas geleitet wird.

Der Termin für das diesjährige Mönlam ist eine Woche früher als in den vergangenen Jahren, vom **8. bis 14. Dezember 2021**.

Karmapa hofft, dass viele von Euch an diesem höchst glückverheißenden Ereignis teilnehmen können, wenn auch aus der Ferne; und er betet, dass die Pandemie im Jahr 2022 endlich soweit abklingt, dass wir einander alle wieder persönlich treffen und gemeinsam den Buddha-Dharma praktizieren können.

Weitere Einzelheiten zum Zeitplan werden bald veröffentlicht.

www.karmapa.org